
 Rappel linguistique  
 
    

   LES ARTICLES PARTITIFS  
 
 

  Forme affirmative Forme négative 

masculin singulier Je bois du vin Je ne bois pas de vin 

féminin singulier Je mange de la salade Je ne mange pas de salade 

+ voyelle ou "h" muet Je prends de l'eau Je ne prends pas d'eau 

pluriel Je mange des escargots Je ne mange pas d'escargots 

 

MAIS pour indiquer la quantité déterminée on utilise de 

Un kilo de sucre, un peu de sel, une zeste de poivre, 200 grammes de farine, une 

tasse de café, une bouteille de vin, un verre de champagne, un plateau de fromage, 

un pot de vin, beaucoup de crème. 

 

http://www.google.lt/imgres?q=Grammaire&start=248&num=10&hl=lt&biw=1600&bih=745&tbm=isch&tbnid=mKCTEsPpjeZEvM:&imgrefurl=http://lepetitroi.fr/grammaire.html&docid=L-n_zB5wsRJ-RM&imgurl=http://lepetitroi.fr/images/grammaire.gif&w=174&h=191&ei=7210UKuGHqjk4QTmr4HYAw&zoom=1&iact=hc&vpx=209&vpy=72&dur=344&hovh=152&hovw=139&tx=67&ty=80&sig=111479178528129585523&page=9&tbnh=152&tbnw=139&ndsp=31&ved=1t:429,r:16,s:248,i:246

